



## Es un retroceso el decreto que aumenta el impuesto a las bicicletas, exigimos eliminarlo: Movimiento Ciudadano

El Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) rechazó el decreto del Ejecutivo que incrementa el impuesto a la importación de bicicletas del 15 al 25 por ciento. En un comunicado la bancada señaló que este decreto debe revocarse, porque representa un retroceso en la mitigación del cambio climático y no sólo afectará a cerca de 3 mil empresas de la industria, sino también a casi 2 millones de personas usuarias que anualmente adquieren este artículo.

<https://efekto10.com/es-un-retroceso-el-decreto-que-aumenta-el-impuesto-a-las-bicicletas-exigimos-eliminarlo-movimiento-ciudadano/>